



Austral Group S.A.A.
Austevoll Seafood Company

**AUSTRAL PISCO DEJÓ DE EMITIR MÁS DE 10 MIL TONELADAS DE CO2
GRACIAS AL USO DE GAS NATURAL EN SUS OPERACIONES**

El cambio de matriz energética en sus Plantas de Pisco, Coishco y Chancay implica una inversión de 5.35 millones de dólares.

Lima, 28/02/2019.- La reconocida certificadora ICONTEC realizó la cuantificación de Gases de Efecto Invernadero (GEI) en la Planta de Austral Group ubicada en Pisco a iniciativa de la empresa proveedora de gas natural en la región Ica, CONTUGAS.

La cuantificación se realizó comparando dos periodos, un año previo a la utilización del gas natural, en el que se utilizó Fuelóleo Residual-500 y otro posterior a la instalación, obteniendo como resultado final que Austral ha dejado de emitir un total de 10,951 toneladas de dióxido de carbono (CO2) gracias al uso de gas natural para sus operaciones.

“Con estas mejoras, no solo estamos optimizando la eficiencia de nuestros procesos, sino que demostramos nuestro compromiso con la sostenibilidad preservando el medio ambiente y ejecutando medidas de mitigación frente al cambio climático, mediante el empleo de combustibles más limpios y seguros”, expresó la gerente general de Austral, Adriana Giudice.

Cabe recordar que Austral inició su conversión energética en su Planta Pisco en el año 2014 con gas natural realizando una inversión de 2.7 millones de dólares, continuando con Planta Chancay en el año 2017 con una inversión de 850 mil dólares y actualmente se encuentra desarrollando el proyecto de conversión en Planta Coishco con una inversión de 1.8 millones de dólares, esperando que el mismo esté listo antes del inicio de la 1ra Temporada de Pesca 2019.

Para más información contactarse con Ursula Ku, asistente de Responsabilidad Social y Comunicaciones Corporativas de Austral Group, al número 998151431 o escribanos al correo: uku@austral.com.pe